

Envía Serbia mensajes a Rusia y China por situación en Kosovo



Belgrado, 23 nov (RHC) El presidente de Serbia, Aleksandar Vucic, envió sendos mensajes a sus homólogos de Rusia y China, Vladimir Putin y Xi Jinping, relacionados con el desarrollo de los acontecimientos en Kosovo.

La información la ofreció el secretario del mandatario, Nikola Selakovic, al canal público RTS, tras las reuniones por separado de Vucic con los embajadores de Rusia y China, Alexander Chepurin y Li Manchang, respectivamente, quienes recibieron las notas.

De acuerdo con la fuente tanto Vucic como la primera ministra, Ana Brnabic, impusieron a los diplomáticos sobre los acontecimientos en torno a Kosovo, en especial los ocurridos esta madrugada cuando fuerzas especiales de la policía de Pristina (ROSU) penetraron fuertemente armados en el norte de la ciudad de Kosovska Mitrovica.

Expresaron que en esa incursión, durante la cual sonaron sirenas de alarma y se escucharon disparos, fueron detenidos cuatro serbios- dos de los cuales son efectivos del Servicio de Policía de Kosovo- y trasladados a la sección sur de la urbe, habitada por albaneses, donde quedaron recluidos.

El reporte especifica que en la plática con el diplomático chino, el mandatario y la premier pidieron trasladar a la dirección china que Serbia nunca estuvo ante situación más difícil, pese a sus llamados

constantes a la paz y la estabilidad y su postura seria y responsable para la solución de todos los problemas.

La acción de la unidad ROSU en el norte de Mitrovica demostró que las tropas KFOR de la alianza noratlántica (OTAN), engañaron deliberadamente al público en general, y hoy está claro para todos con qué fuerzas están alineadas, expresó Vucic, de acuerdo con la nota.

Por su parte, Brnabic expuso los pormenores de la medida del gobierno de Pristina de imponer de inmediato un arancel aduanero del 100 por ciento a las mercancías serbias, sobre lo cual espera una reacción de la Unión Europea (UE).

Se trata, precisó, de la violación de los acuerdos CEFTA de libre comercio en la región y de Estabilización y Asociación, lo cual es un asunto de las Naciones Unidas, pues su misión en Kosovo (UNMIK) es uno de los firmantes, y espera el apoyo de China a Serbia en esa organización mundial.

También se dio a conocer que la premier Brnabic convocó al gabinete de ministros para una sesión extraordinaria para analizar el curso de los sucesos en Kosovo desde la aplicación de la tasa aduanera hace dos días hasta la virtual ocupación policial de esta madrugada.

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/177343-envia-serbia-mensajes-a-rusia-y-china-por-situacion-en-kosovo>



Radio Habana Cuba